

L'exposition dont le thème est "l'Homme en Mouvement", permettra d'étaler de très nombreuses innovations, tant canadiennes qu'internationales, dans le domaine des transports. Elle rassemblera près de 13 millions de visiteurs qui viendront à Vancouver voir, apprendre, enseigner et partager ce qu'ont été et ce que seront les transports dans l'évolution de l'homme. En plus de l'exposition elle-même, la ville-hôte sera la scène de nombreux colloques et congrès sur le thème des transports.

Pour plus de renseignements, contacter:

Monsieur John Powles, (613) 593-7014